

**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **12. Dezember 2024** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

An den Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

Graz, am 12. Dezember 2024

Betreff: <u>Errichtung Container-Toiletten Adventmarkt Franziskanerplatz</u>

**Antrag** 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Die Vorweihnachtszeit ist zweifelsohne eine der schönsten Zeiten im Jahr. Besonders die vielen Adventmärkte erfreuen sich größter Beliebtheit. Mittlerweile ist der Grazer Advent weit über die Stadtund Landesgrenzen hinweg bekannt, auch viele internationale Besucher statten ihm Jahr für Jahr einen Besuch ab.

Aufgrund des großen Besucherandrangs ist es daher umso wichtiger, dass während der gesamten Dauer ausreichend Infrastruktur bereitgestellt wird. Am Franziskanerplatz wurden seit 2023 nicht mehr die – durchwegs gut gepflegten und sauberen – mobilen Container-Toiletten errichtet, sondern 2023 durch "Ö-Klos" und 2024 durch "Dixie-Klos" ersetzt. Hier lässt die Sauberkeit stark zu wünschen übrig, noch dazu fehlt die Beleuchtung, was das subjektive Sicherheitsgefühl deutlich verringert.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

## **Antrag**

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob während des Grazer Advents 2025 am Franziskanerplatz wieder Container-Toiletten errichtet werden können.